



Antrag der Fraktion FDP	Vorlagen - Nr.: Status: Datum: Eingang:	VO/0117/2006 öffentlich 09.02.2006	TOP
Stadtverordnetenversammlung Marburg			
<u>Beratende Gremien:</u>	Haupt- und Finanzausschuss Stadtverordnetenversammlung Marburg		

Antrag der FDP-Fraktion betr. AST-Haltestelle Diakoniekrankenhaus

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat fordert die Stadtwerke auf, zu prüfen, wie das Diakonie-Krankenhaus Werda an die AST-Linie mit einer eigenen Haltestelle angeschlossen werden kann. Der Prüfbericht ist der StVV vorzulegen.

Begründung:

Bei der Einrichtung von AST-Haltestellen für höher gelegene Wohngebiete im letzten Jahr wurde das Diakoniekrankenhaus/ Hebronberg nicht berücksichtigt. Die Vielzahl der Besucher und Patienten (oft gehbehindert) für Krankenhaus, Arzt- und Therapiepraxen erfordert eine bessere fußläufige Erreichbarkeit des Gebiets. Eine direkte Busanbindung des Gebiets ist durch die Höhenlage und den schmalen Oberweg nicht möglich. Eine AST-Haltestelle wäre im Sinne des Gemeinwohls.

gez. J.Müller-Wickenhöfer

gez. G. Schwebel

gez. W. Wüst